

Fuente: Tribuna de La Habana

Fecha: 08 de marzo de 2010

Título: Promueve Cuba la lactancia materna

Link: <http://www.tribuna.co.cu/Etiquetas/2010/marzo/8/promueve.html>

Promueve Cuba la lactancia materna

Enrique Valdés

La Dirección Provincial de Salud, en concordancia con el programa de lactancia materna promovido por Cuba, ejecuta un importante grupo de acciones divulgativas para explicar las bondades de esa manera de alimentación durante los primeros meses del recién nacido.

Según especialistas, la lactancia temprana provee calostro al bebé lo cual constituye su primera inmunización, lo protege contra infecciones y le aporta vitamina A, entre otras virtudes.

Estudios científicos agregan que la lactancia reduce la morbilidad infantil, evita las diarreas y previene otras infecciones agudo respiratorias y de oído, así como algunos tipos de cáncer.

Los resultados del Programa están avalados, además, por los resultados del Programa Materno infantil, cuya tasa clasificó en 2009 entre las más bajas desde 1959, fecha del triunfo de la Revolución.